



### 100年間大切に育てます

水源かん養林(100年の森) 4市町村合同植樹祭



左から家入町長、長野南阿蘇村長、幸山熊本市長、日置西原村長

白川流域の水源かん養のために熊本市と大津町・西原村・南阿蘇村が締結した森林整備協定による4市町村合同植樹祭が3月6日に開催されました。当日はあいにくの雨でしたが、小学生など約300人が参加してヤマザクラなどの広葉樹3千本を植樹しました。また午後からは木工や竹細工づくりの交流活動を楽しみました。

### ぐんぐん大きくな～れ

子育て・健診センター開所記念植樹



20年後、桜の木の下でまた会おうね

しだれ桜の植樹が2月23日、町子育て・健診センターで行われました。この桜は、益城町の犬飼由貴子さんが町に提供したもので、高さ2.5mの苗木を親子33人が植樹しました。「大きくなあれ」と声をかけながら植える子どもたちの横では、桜と同じようにわが子の成長を願うお母さんたちが温かい目で見守っていました。

### 第13回 全国高等学校選抜少林寺拳法大会

「第13回全国高等学校選抜少林寺拳法大会」が3月27日～28日に香川県で開催され、町から田村奈津美さん(室)と菊池剣吾さん(大津)が出場しました。



菊池剣吾さん  
門下生が増えてきていますので、後輩たちの目標になる拳士になるために試合はもちろん練習も頑張っていました。今大会に出場できたのも、多くの皆さんの支えがあったからだと思います。これからも一生懸命頑張りますので応援よろしくお願いします。

### 男子 第60回全国高等学校駅伝競走大会 女子 第21回全国高等学校駅伝競走大会

「男子 第60回全国高等学校駅伝競走大会」「女子 第21回全国高等学校駅伝競走大会」が、平成21年12月20日に京都府で開催され、町から甲斐翔太さん、暖菜さん(大津)の兄妹が出場しました。



甲斐翔太さん  
3年連続で全国大会に出場し、メダルを獲得することが目標です。そのためにも、1日1日、自分のペースを崩さず練習し、目標達成できるように頑張ります。

暖菜さん  
夢は、箱根駅伝に出場することです。そしてテレビなどで取り上げられることで、少しでも今までの世話になった人たちに恩返しをしていきたいです。

### 「こども110番の車」が出発!

町民生委員児童委員協議会



このステッカーを貼ることでトラブルの発生防止も期待されます

町民生委員児童委員協議会(吉田和信会長・会員47人)が3月5日、町老人福祉センターで「こども110番の車」出発式を行いました。「こども110番の車」は、子どもたちを守るために同協議会が取り組むもので、不審者から逃れるなど助けを求めてきた子どもの安全を確保し、代わって110番通報などを行います。

### 自衛隊入隊者を激励

平成21年度自衛隊入隊者合同激励会



3月6日、自衛隊に入隊する皆さんを励ます菊池地区(2市2町)合同の激励会が、「大津町文化ホール」で開催されました。各市町長と自衛隊関係者からの激励の言葉などがあり、新入隊者は真剣な表情で決意を新たにしていました。菊池地区からの入隊者は35人。町からの入隊者は3人です。

- 町からの新入隊者(敬称略)
- 吉田 勇太 原野 浩太郎 清水 健太

### 命を知り、食のありがたみを知りました

陣内幼稚園で青空学習

青空体験教室が、2月15日に陣内幼稚園で開催されました。園児たちは、阿蘇ミルク牧場からやってきた動物(仔牛・山羊・羊)に大喜び。動物たちにミルクをあげたり、ブラッシングをしてあげたりしてふれあいました。最後にはバターづくりも行いワクワクドキドキの体験で、命の温かさや食とのつながりを体感しました。



フワフワして気持ちいい!



できたばかりのバターは とてもおいしかったよ!



仔牛の赤ちゃんは、一週間しかお母さんのおっぱいが飲めないそうです。それは人間が牛乳を飲むからだそうです。全てが命につながっているんですね。